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子供教育に体罰は必要だ！ 2009/06/27 09:57 

  

問題は教師が生徒を叱れない教育現場 
体罰禁止した学校教育法11条改正を 

  
 「罰は子供を強くするために行われます」、「叱るよりほめろでは子供は強くなることはできません」、「人間は強い分だけ優しくな

ります」、「いかに多くの罰を受けたかが優しさを決めます」、「人のことを思いやる力をつけるには、体罰は最も有効です」。 
  

   
    教育と体罰（躾け）について持論を語る石原東京都知事と櫻井よしこさん 
  
 こんな主張を掲げて「教育における体罰を考えるシンポジウム」が26日夜、六本木のハリウッドホールで全国から満員の参加

者を集めて開催され、子供の教育に体罰を禁止した学校教育法11条の改正が教育正常化には欠かせないと活発な討論が繰り

広げられた。 
  
 このシンポジウムを主催したのは「教育における体罰を考える会」（加瀬英明会長）。同会は昨年6月、教育の正常化を目指す

には学校教育法を改正することが必要だと学校教育法改正の運動を推進するために発足し、今回はその初めてのシンポジウ

ム。 
  
 会は最初に加瀬英明会長が挨拶、続いて同会顧問で戸塚ヨットスクール校長の戸塚宏氏が挨拶してはじまった。シンポジウム

の第一部は東京都知事・石原慎太郎氏とジャーナリスト・櫻井よしこさんの「教育における体罰について」をテーマにした対談で、

それぞれの経験や主張に基づいた教育論を展開。 
  
 続いて第二部のパネルディスカッションは「教育に体罰は必要か？」をテーマに活発な意見を交わした。パネリストは小林正（元

参議院議員、教育評論家）、高橋史郎（明星大学教授）、田久保忠衛（外交評論家）、南出喜久治（弁護士）、村松英子（女優、随

筆家）、佐山サトル（初代タイガーマスク 興義館総監）、鈴木信行（維新政党・新風 幹事長）、光永勇（全国勝手連連合会 会長）、

西村幸祐（作家 評論家 ジャーナリスト）の各氏。 
  
 なお一部、二部とも司会進行をチャンネル桜の水島総氏が担当。開会前にはソプラノ歌手MASAMIさんによる国歌独唱と全員

での斉唱があり、途中でお馴染みの日本の歌の独唱も披露された。ロングランのイベントとなったが、全国から集まった参加者

は熱心に議論を聞き、時には拍手も上がっていた。 
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       シンポジウムの会場からスナップ（一番右は司会進行の水島総氏） 
  
/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ _/_/ 
  

「教育における体罰を考える会」設立趣意書 

  
 私たち有志は、わが父祖が大東亜戦争の戦火を乗り越えて、戦後、国家主権を回復した記念日である４月２８日を期して、「教

育における体罰条項を考える会」を発足し、広く国民運動を展開して行くことを決意しました。  
   
 戦後日本の現状は、東京裁判史観に立脚した占領政策の残滓の中、わが国が伝統的に保持してきた美徳を著しく毀損する

様々な現象を目の当たりしています。 
 わが国の父祖が美しきものとして尊んだ道義・道徳が著しく失われている現状は、犯罪の低年齢化、少年犯罪の凶悪化などに

も如実に覗えるところとなり、国の将来を思う同志の等しく憂うるところとなっています。 
  
 かつての日本では想像だにできなかったおぞましい事件が連日のごとくに報道され、日本の未来を担う青少年の道義心が失

われつつあることに、深刻な憂いが深まっています。  
  
 私たちは道義国家であってきた日本が、このような末期的状況に置かれていることを看過することは、父祖の築き上げた国民

道徳こそが国家社会の礎であることを想うと、許されないことだと感じざるを得ません。  
   
 崩壊しつつある国民道徳の一因は、師道・師魂を持って教育にあたるべき教師が、生徒を叱れなくなった教育現場にあると考

えます。学校の教育現場には、品行方正な生徒ばかりがいるのではありません。騒いだり、反抗したり、盗んだり、恐喝したりと、

道徳に反する行為に及ぶ生徒もいます。 
  
 彼らを道義・道徳に照らして正しく教育してこそ、道義国家日本の国民教育が成り立つものと考えますが、現行の学校教育法第

１１条は『【学生生徒等の懲戒】校長及び教員は、教育上必要があると認めるときは、文部科学大臣の定めるところにより、学生、

生徒及び児童に懲戒を加えることができる。ただし、体罰を加えることはできない』と定めています。 
   
 私たちは教育の正常化を目指すのに当たって、この学校教育法を改正することが必要だと確信し、学校教育法改正の運動を、

万機公論の精神を持って世に提起をしたいと決意しました。  
   
 同憂の国民諸氏には、以上の趣意を御理解賜り、この国民運動への参画と御支援を、心より希っております。          

                      平成２０年６月吉日 
 
  
  
戦後の自虐史観に基づく歴史教育を受けた日本人必見の名画！ 

●凛として愛（1／3）  

●凛として愛（2／3）  

●凛として愛（3／3）  
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タグ： 教育  体罰  学校教育法11条  加瀬英明  石原慎太郎  櫻井よしこ  教育における体罰を考える会   

それでも民主党ですか？ 

●1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！） 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(10) 

コメント(10) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/06/27 10:38Commented by その蜩 さん 

人の痛みがわからない人が増えてきたのは叱られずに育った子供が増えてきたからです

かねえ…。  

2009/06/27 11:24Commented by 東北の魚屋 さん 

花うさぎ 様 
こんにちは。 
レスとは違いますが、犬ＨＫの沖縄集団自決捏造放送問題も一緒に、提訴すればよかっ

たかもしれません。 
あれも、醜い。両陛下にたいしての、シナへの媚つらえさせた放送。 
ちょっと、思ったもんですから。  

 

2009/06/27 11:57Commented by さんごママ さん 

さすが花うさぎさんの画像はいいですね。 
私のはちょっと、、まっ素人ですから、仕方ありません。 
お借りしようかと思ったけど、 

 
！！これでいいのだ！！と  

 

2009/06/27 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>人の痛みがわからない人が増えてきたのは叱られずに育った子供が増えてきたからで

すかねえ…。 

 
多分にその可能性が高いと思いますね。  

 

2009/06/27 18:08Commented by 花うさぎ さん 

To 北の魚屋さん こんにちは。 
 
>レスとは違いますが、犬ＨＫの沖縄集団自決捏造放送問題も一緒に、提訴すればよか

ったかもしれません。 

 
あおの内容も見え見えでしたね。 

 
>あれも、醜い。両陛下にたいしての、シナへの媚つらえさせた放送。 
 
皇室絡みとなると一歩間違えば、大変なことになります。そういえば今日見たら、スタジオ

パークの入り口が花壇とフェンスでかなり狭くしてありました(^^；。 

 

2009/06/27 18:10Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんにちは。 
 
>！！これでいいのだ！！と 
 
いま拝見しましたが、充分な画像だと思いますよ。連日精力的にご苦労様です(^^)。  
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2009/06/27 22:28Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 
子供と言えば、面白い現象がありますが、ご存じでしょうか？ 
キッズ・グーの検索窓に「麻生太郎 ヤフー みんなの政治」と入れて検索すると、有害サ

イトということになっているらしく、表示されません。 
代わりに、「鳩山由紀夫 ヤフー みんなの政治」と入れると、「みんなの政治（経歴）」「み

んなの評価」ともに、表示されるんですよ。 
どっちが有害なんだか、と思います。 
現職の総理大臣を子供に検索させないグーだかヤフーだかって、どうなっているのでしょ

う？ 
ちなみに「小沢一郎」と入れると「経歴」は出るのに「評価」は表示されませんでした。評

価・・そんなに見られたくないのかしら。 
以上、偶然かも知れませんが、小ネタでした。  

 

2009/06/28 00:25Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>代わりに、「鳩山由紀夫 ヤフー みんなの政治」と入れると、「みんなの政治（経歴）」

「みんなの評価」ともに、表示されるんですよ。 

 
なんですか、それは？。いくら何でも酷くないですか？ 

 
>ちなみに「小沢一郎」と入れると「経歴」は出るのに「評価」は表示されませんでした。評

価・・そんなに見られたくないのかしら。 

 
yahooの偏向ぶりも酷いですね。まあ、オーナーが朝鮮系ですから判らないでもないで

すが(^^；。  

 

2009/06/28 10:58Commented by 元気 さん 

こんにちは。 

 
昨日は大阪でデモに参加しました。 
夜は、「真・保守市民の会」決起集会にも参加しました。 

 
この東京のシンポジウムの話も少し伺うことが出来ました。 
（南出弁護士が講師でしたので、秘かに期待していました） 
決起集会に参加して良かったです。 
大和魂を見た気がしました。 

 
教育の問題点。 
日教組が諸悪の根源でないこと（悪い頭でも）少しは理解出来ました。（笑） 
児童相談所の闇。 
教育という国家の存亡をかけた重大事が（報奨）金で動いていること。 
背筋が寒くなりました。 
北朝鮮に拉致されたまま戻らぬ人々。 
日本におりながら、金のため教育の崩壊のために子を拉致する機関となり果てる児童相

談所。 
まったく報道されないこと。恐いことです。 
体罰が逆手に取られ利用される世の中にしてはなりませんね。 

 
話が逸れますが、南出氏の「日本国憲法無効」。 
なんだか、目からウロコどころか、今まで目隠しをされていたような衝撃を受けています。 
勉強しないといけません。（笑） 

 
 

 

2009/06/28 12:05Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんにちは。 
 
>昨日は大阪でデモに参加しました。 
>夜は、「真・保守市民の会」決起集会にも参加しました。 
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素晴らしい、ご苦労様でした(--)。 
 
>大和魂を見た気がしました。 
 
ほう、詳しい状況が知りたいですね。 

 
>日本におりながら、金のため教育の崩壊のために子を拉致する機関となり果てる児童

相談所。 
>まったく報道されないこと。恐いことです。 
 
う～む、ますます知りたくなります。 

 
>話が逸れますが、南出氏の「日本国憲法無効」。 
>なんだか、目からウロコどころか、今まで目隠しをされていたような衝撃を受けていま

す。 
>勉強しないといけません。（笑） 
 
すいません、私も勉強します(^^；。  
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